

## Presentación del IAC en Valencia

Publicado 11-03-2009

El miércoles 12 de marzo, a las 11.30, el Instituto de Arte Contemporáneo se presentará en la Facultad de Bellas Artes de Valencia, junto a la AVVAC, Artistas Visuales de València, Alacant i Castelló, y la Asociación Valenciana de Críticos de Arte. Representarán al IAC Aramis López y Salomé Cuesta. Se trata de un acto importante, en el que han de ponerse las bases para colaboraciones futuras.

Saludo de Elena Vozmediano a los asistentes:

Desde su fundación el Instituto de Arte Contemporáneo ha tenido la decidida voluntad de dialogar con las asociaciones relacionados con el arte actual. El hecho de aglutinar a los distintos sectores nos proporciona una especial sensibilidad para comprender y compartir los problemas que se plantean a unos y otros profesionales, y siempre hemos querido participar tanto en la búsqueda de soluciones como en sus intentos de aplicación.

En la actual junta directiva hay dos miembros que trabajan en la Comunidad Valenciana y que nos representan hoy. El análisis del contexto para el arte, aquí, se ha convertido en prioridad para nosotros, y deseamos trabajar conjuntamente con las refundadas asociaciones de artistas y de críticos en la implantación de buenas prácticas. Ponemos a vuestra disposición, y a la de la comunidad artística valenciana en general, nuestra experiencia; en estos cuatro años de trayectoria hemos conseguido que nuestra voz tenga cada vez más alcance. Estoy segura de que podremos consolidar en Valencia un clima de opinión que favorezca las necesarias transformaciones. Contad con nosotros.

Enhorabuena a todos, y los mejores deseos del IAC para el futuro.